

豊平小学校 学校だより

令和5年度
NO. 4
令和5年7月19日発行

tel:0826-85-0850 fax:0826-85-0852 IP:050-5812-7850

8月変更→IP:0826-75-4075

令和5年度の1学期が終わります。

令和5年5月8日，新型コロナウイルス感染症が第5類に移行したことを受け，教育活動や教職員の出張・研修が「一気に」戻ってきた令和5年度1学期が終わろうとしています。毎度のことながら，終業式で子供たちに示す予定の評価を掲載します。

		1学期	2学期	3学期
と：とことんやる 体 生活習慣 外遊び 運動 		3.5	→	→
	よ：よいよく学び続ける 知 学ぶ楽しさ 学ぶ喜び 学力 		3	→
ひ：人の気持ちを考え行動する 徳 思いやり，ルール厳守 ぼういよく いじめ 		3.5	→	→
	ら：らぶ(LOVE)ある ふるさと ふるさと学習 地域の人と 豊平のよさ やったで 		4	→
しじみそうじ 3.5 → → タイム 3 4 → → あいさつ 3 → →  あかるい声で さっと自分から いつもえがめで つねに心がける		けんこう いのち かぞくの 役に立つ ゲーム ネット 夏休みの やくそく しよんぎよう しょうげい！ 		

子供たちには解説しながら話しますが，本紙ではスライドだけでご容赦ください。なお，評価は「4」が最高，「1」が最低で表しています。

また，夏休みの生活についても，右下のスライドで指導しています。

健康な生活リズムの維持と豊かな体験を。

学校はカレンダー通り7月21日（金）から夏季休業期間に入ります。

夏季休業期間中は，課業日に比べて家庭での生活時間が長くなると思います。それだけ家庭の教育力を発揮する絶好の機会ととらえることもできると思います。子供たちが望ましい生活リズムを維持しながら長期休業期間しかできない豊かな体験を重ね，たくましくなって，かつ不安なく2学期を迎えることができることを願っています。

ちなみに教職員は義務教育学校移行準備の夏です。

2学期は9月4日（月）から。

保護者の皆様にはお知らせしているところですが，2学期始業式は年度当初予定の9月1日（金）から9月4日（月）に変更します。豊平学園の教職員で県内の義務教育学校に視察に行くためです。ご理解をお願いします。



特色ある教育活動 トピックス

～地域とともに～

今年の夏も水泳学習をがんばりました！

豊平総合運動公園どんぐりプールや豊平交通の方々にお世話になりながら、今年の夏も水泳指導に取り組みました。7月上旬は天候がすぐれない日が多かったのですが、予備の日も含めて各学年4回ずつ実施することができました。目標の達成に向けて、一生懸命そして楽しく練習する姿が見られました。



6月28日（水）、水泳指導に先立ち、北広島町消防署豊平出張所の方々を講師として迎えて救急救命法講習を行いました。今年は保健の授業として5年生も心肺蘇生法などを学びました（写真左）。職員も実際にAEDを使いながら訓練しています。

基本を大切に！ ～茂川先生の毛筆指導～



今年も5・6年生は、県費特別非常勤講師として、地域在住の茂川理穂先生に毛筆指導をしていただいています。姿勢や筆の持ち方、道具の扱い方や片付け方も丁寧に教えてくださいます。地域の方に専門的な指導をしていただける機会を大切にして学んでいきます。

自画像制作 ～集中して取り組みました～

5月23日（火）を皮切りに、今年度も全学年で自画像制作に取り組みました。昨年度までお世話になっていた先生が、昨年夏に急逝され、残念ながらご指導いただくことはなくなりましたが、その丁寧な指導方法を受け継ぎながら、今年は梅田雪絵先生の指導のもと、素敵な作品に仕上げていきました。自画像に初めて取り組む1年生も、正面から見た自分の顔を鏡とにらめっこ。ゆっくりじっくり丁寧に描く姿が見られました。

